



NEWSLETTER

# Die Mühlenbach News

OKTOBER 2018

## Unser Lieblingsbild



Kaninchen  
Name: Lilli  
Fotograf: Michael, 4a

## Witzebox

1. Ein Ameisenstamm überfällt einen Elefanten. Der Elefant schüttelt die kleinen Tiere mit Leichtigkeit ab. Nur eine Ameise klammert sich an den Hals des Elefanten. Die anderen Ameisen rufen: „Bravo Ervin, erwürg ihn.“
2. Es wohnten 3 Leute in einem Haus. Herr Keiner, Herr Niemand und Herr Dumm. Herr Keiner schlug Herr Dumm. Herr Niemand hat zugesehen. Herr Dumm ging zur Polizei und sagte: „Keiner hat mich geschlagen!“ Der Polizist fragt: „Hat jemand zugesehen?“ „Ja Niemand“. Der Polizist erwidert: „Sind sie Dumm?“ Herr Dumm antwortet: „Ja höchstpersönlich“.



## Neue Erstklässler Schuljahr 2018/19

In der Bärenklasse (E1) sind seit diesem Schuljahr 18 neue Erstklässler. Die E2 hat mehr neue Erstklässler als die E1. Dort sind es 21 neue Erstklässler. Die Lehrerinnen aus der E2 sind Frau Vreydal und Frau Müschen. Die Lehrerinnen aus der E1 sind Frau Heuft und Frau Rüger. Die Erstklässler lernen viel Neues, zum Beispiel Mathe, Deutsch, Religion und Sachunterricht. Englisch lernen sie im 2. Halbjahr. Wir haben für euch gezählt: In der E2 sind 7 Mädchen und 14 Jungen. In der E1 sind 5 Mädchen und 13 Jungen. Wir haben mehr neue Jungen als Mädchen bekommen.

## Unsere Filmempfehlung für euch

Der Film „Emoji“ ist ein schöner Familienfilm. In dem Film geht es um einen Emoji mit Fehlfunktion. Die anderen Emojis haben nur ein Gesicht, und er hat jedoch viele Gesichter. Deshalb soll er gelöscht werden und wird wohl nie in die Emoji Datenbank gelassen. Wenn du wissen möchtest, ob er es vielleicht doch noch mit Hilfe seiner besten Freunde dorthin schafft, schau dir den Film an. Der Film ist sehr lustig und ist deshalb unsere Filmempfehlung für euch.



## AG Vorstellung

Im 1. Halbjahr haben wir drei AGs: Schulchor, Kunst und Künstler und unsere Newsletter AG. Die Newsletter AG wird wieder von Frau Heuft geleitet. Wir informieren euch auch dieses Schuljahr über Neuigkeiten in der Mühlenbachschule. Der Schulchor wird geleitet von Frau Becker und Frau Müschen. Die Kinder finden das Lied „Wir reisen mit dem Bus“ am besten. Sie üben auch das Singen im Kanon. Frau Werr leitet die Kunst und Künstler AG. Die Kinder haben bereits mit Fingerabdrücken Bilder gestaltet. Zur Zeit malen sie wie der Künstler „Piet Mondrian“. Alle Kinder haben wieder sehr viel Spaß in ihren AGs.



## Schöne Herbstferien!

Unsere Newsletter Reporter:

Annika 3a, Leon 3a, Julia 3b, Raya 3b, Jonas 4a, Lelia 4a, Michael 4a, Frau Heuft

Mühlenbachschule Baal

Lövenicher Str. 40, 41836 Hückelhoven

Telefon: 02435 460

<http://www.muehlenbachschule.de/>